



ACTA N° 71

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD

Lugar: Videoconferencia

Primera convocatoria: 8:30 h

Fecha: 27 de febrero de 2025

Segunda convocatoria: 09:00 h

ASISTENTES

Decano: Pablo Román López

Secretaria: Isabel M^a Fernández Medina

Miembros de la Junta de Centro:

Sector Profesorado:

Inmaculada Carmen Lara Palomo, Amelia Victoria García Luengo, María Teresa Belmonte García, Diana María Cardona Mena, Jessica García González, Miguel Jesús Rodríguez Arrastia, Patricia Rocamora Pérez, Carmen Roperó Padilla, María del Mar Requena Mullor, Sagrario Perez de la Cruz, José Manuel Hernández Padilla, María del Mar Sánchez Joya, Joaquín Salas Coronas, Gabriel Aguilera Manrique, Lorena Gutiérrez Puertas, Raúl Romero del Rey, Verónica Márquez Hernández, Remedios López Liria, Juan José González Gerez.

Sector Estudiantes:

Jesualdo Giménez de Cisneros Barranco.

Sector PTGAS:

Salomé Alonso Núñez

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Sector Profesorado:

Patricia Martínez Sánchez, Fernando Serrano González, Isabel María Ortiz Rodríguez, Manuel Martín González.



DESARROLLO DE LA SESIÓN

De forma online, a las 9:00 h del día 27 de febrero de 2025, convocada reglamentariamente y presidida por el Sr. Decano, D. Pablo Román López, tiene lugar la sesión extraordinaria de Junta de Facultad de Ciencias de la Salud.

Punto 1. Informe del Sr. Decano

Organización y Asuntos diarios

- Se informa sobre la incorporación de un nuevo apoyo administrativo en la Facultad de Ciencias de la Salud, compartido por semanas con la Facultad de Psicología.
- Se ha facilitado a través de correo electrónico el teléfono móvil de los Técnicos de apoyo a la Docencia e Investigación para la resolución urgente de incidentes de las prácticas en curso. No obstante, este servicio no deberá ser utilizado para el pedido ordinario de material, ya que este se debe realizar conforme a la normativa establecida.
- Se informa sobre la ayuda de subvención en el Grado de Medicina. El Ministerio de Sanidad finalmente no ha incluido en el cálculo de la ayuda a los estudiantes de traslado.
- Se han convocado reglamentariamente Elecciones Parciales a la Facultad de Ciencias de la Salud. Las plazas vacantes eran de 3 en el sector de otro PDI a tiempo completo, 1 en el sector de estudiantes de Grado en Enfermería, 1 en el sector de estudiantes de Grado en Fisioterapia y 2 en el sector de estudiantes de Máster. Solo se ha presentado una candidatura en el sector de estudiantes de Máster, por lo que no procede realizar votación. El día 6 de marzo se realizará la proclamación definitiva de los candidatos electos.
- En las próximas semanas se remitirá un correo sobre la mejora mobiliario y material docente con el fin de poder realizar una previsión.
- Se informa sobre la ampliación del Edificio de Ciencias de la Salud. Se prevé que durante el año 2025 se pueda ejecutar el Hospital Simulado, con el compromiso de realizarse la Unidad Clínica. Se ha trasladado junto con el Departamento de



Enfermería, Fisioterapia y Medicina la problemática de espacios para los docentes de nueva incorporación.

Docencia

- Las Comisiones de Titulación están elaborando los nuevos planes de estudios de Grado de Fisioterapia y del Máster de Ciencias de la Sexología. Se agradece públicamente la labor que están desempeñando los coordinadores.
- Se ha recibido la oferta de grupos para su revisión. En breve se programarán las reuniones de horario.
- Ha tenido lugar la visita institucional para la reacreditación del Máster de Fisioterapia y Discapacidad, aún no se ha recibido el informe.
- El próximo curso se prevé la implantación del Máster Interuniversitario de Salud Global, en el que participa la Universidad de Almería, la Universidad de Málaga y la Universidad de Baleares.

Divulgación y Transferencia

- Se informa que el día 2 de abril se celebrará el día del patrón. En él se realizará un reconocimiento a los profesores que han finalizado su labor docente, a aquellos profesores que han desempeñado cargos de gestión y a los mejores expedientes, así como una mención especial a la antigua estudiante que ha conseguido el primer puesto en el EIR.
- Las Jornadas de Orientación Profesional se llevaron a cabo en modalidad híbrida con una fase presencial el día 10 de febrero y una fase online en formato webinar.
- El día 13 y 14 de febrero se llevaron a cabo las I Jornadas de Tutelaje Clínico e Innovación docente, las cuales fueron un éxito. Se prevé la realización bienal de estas jornadas. Se agradece públicamente al Vicedecano de Calidad y Prácticas y al Vicedecano de Comunicación y Planificación Estratégica, Innovación Docente y Proyección Internacional la implicación y organización en estas jornadas.
- Se anuncia que la próxima Junta de Facultad de carácter ordinario se llevará a cabo el día 12 de marzo de forma online ya que es necesario quorum de los miembros



de la Junta para la aprobación de determinados puntos como la denominación de la Sala de Grados como “Sala de Grados Pepa Márquez”.

Punto 2. Aprobación, si procede, de informe de méritos docentes.

La evaluación positiva de los informes de méritos docentes es aprobada por asentimiento.

Punto 3. Aprobación, si procede, de cursos de enseñanzas propias.

No hay cursos de enseñanzas propias.

Punto 4. Asuntos de trámite y urgencia.

No se realiza la exposición de asuntos de trámite y urgencia.

Punto 5. Ruegos y preguntas.

No se exponen ruegos ni preguntas.

Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 09:40 horas, de la que doy fe como Secretaria de la Facultad de Ciencias de la Salud, con el VºBº del Sr. Decano.

LA SECRETARIA	Vº Bº EL DECANO
Fdo. Isabel Mª Fernández Medina	Fdo. Pablo Román López